

箱根土曜塾からのお知らせ No. 3

～「箱根土曜塾」の様子をご紹介します～

箱根土曜塾は8月5日に開講式を迎えました。開講式、オリエンテーションの後は、6名程度のグループに分かれて、タブレットを使用したオンライン学習システムの設定や操作説明からスタートです。



各グループに対して1人の講師がつき、丁寧に説明しています。



初日から個別の面談を行い、学習の進め方などのアドバイスも行っていました。



箱根土曜塾についての詳細は、学校教育課まで！ ☎85-7600

箱根町一貫教育のはなし

～プログラミング教育もバッチリです～

町の園・小・中一貫教育を推進していくために、『観光学習推進プロジェクト』『学習内容定着プロジェクト』『箱根英語教育推進プロジェクト』『ICT活用プロジェクト』の4プロジェクトと『給食献立研究委員会』『学校図書教育推進委員会』『幼・保・小連携推進委員会』の3委員会、そして、それらを統括する『箱根一貫教育推進運営委員会』があります。その中で、今回はICT活用プロジェクト部会のお話です。

ICT活用プロジェクト部会は、平成29年度に発足しました。ICTとは、Information and Communication Technologyの頭文字をとった言葉で、パソコンやタブレット端末、インターネットなどの情報通信技術を活用した教育手法のことです。町では分離型の一貫教育を始めるにあたり、児童・生徒用パソコン、児童・生徒・教職員用タブレット端末、無線LAN環境、各教室へ大型モニター、校務支援システム、TV会議システムなどを段階的に導入してきました。

今年度から小学校において完全実施となった新学習指導要領では、プログラミング教育が必修化されたことをご存じの方も多いと思います。7月13日に開催された部会では、3小学校に導入された同じ教材を使って研修会が行われました。この日研修を受けた部員は、各学校でプログラミング教育の牽引役となります。町の一貫教育は、新たに始まったプログラミング教育の推進においても大いに寄与しているのです。



ICT活用プロジェクト部員(前列)と担当管理職(後列)

ミュージアム・リレー 第280走 開催

神奈川県西部地域ミュージアムズ連絡会の主催によるミュージアム・リレー第280走を箱根関所・神奈川県立恩賜箱根公園で共同開催します。「江戸の関所から、明治の離宮へ」、時代のリレーをお楽しみください。当日は両施設ともスタッフが見どころや魅力についてご案内いたします。

開催日時

10月9日(金)  
10時～12時 箱根関所  
13時30分～15時30分

申し込み

箱根関所 箱根町箱根1

往復はがきで9月29日(火)必着

神奈川県立恩賜箱根公園

電話 ☎8317484

で10月4日(日)まで

定員 それぞれ20名(無料)

※神奈川県西部地域ミュージアムズ連絡会(通称ウエ

スカムズ)のシンボルマーク

リレー当日は、このマーク



の付いた旗が目印です。 ※状況により開催中止となる場合もありますのでご承知おきください。

箱根町ロードレース大会

日時 10月10日(土)小雨決行

受付 8時～8時45分

開会式 8時45分～

※スタートは、小学生の部が

9時20分、その他の部が9

時40分です。新型コロナウイルス

感染対策を講じたうえで実施します。

集合場所 仙石原文化セン

ター

種目・距離

一般男子の部(高校生以

上) 5km

一般女子の部(中学生以

上) 3km

中学生男子の部 3km

小学生高学年(男子の部・女子の部) 2km  
小学生低学年(男子の部・女子の部) 2km  
対象 健康で完走できる小学生以上の方  
照会先 教育委員会生涯学習課 ☎8517601

献血にご協力お願いします

月日 9月29日(火)

場所・受付時間

役場庁舎前駐車場

9時30分～12時

さくら館 14時～16時

対象者 18歳～64歳

共催 箱根ライオンズクラブ

照会先 さくら館 ☎8510800



「家庭教育を考える」～地域でささえる・地域へつなぐ～

新型コロナウイルス感染症防止対策として「新しい生活様式」が広まりつつある。学校でも、マスクの着用は日常となり、ソーシャルディスタンスをとるよう足下にマークをつけたり、給食の配膳時は受け取る直前に手指消毒できるようにしたりするなど、あらゆる場面で工夫が求められている。生徒もほとんどの場面で、今までであれば面倒なことも、前向きに取り組む生活している。

それはそれで素晴らしいことではあるが、「もし、足下のマークがなかったら間隔を置いて並ぶだろうか?」「消毒のボトルを置いていなかったらしっかり石鹸で手洗いをするだろうか?」少し不安である。新しい生活様式では、表示をしたり、職員が指示を出したりすることが重要なのではなく、生徒一人ひとりに『自分で考えて、場面に合った行動をする力』を身につけていくことこそが大切である。家庭や地域と連携し、このような本物の力をつけるために尽力したい。

箱根中学校 ☎82-3000



照会先 教育委員会生涯学習課 ☎85-7601